

## 理事長 年頭の御挨拶

新年あけましておめでとうございます。

2026年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。岩槻工業団地事業協同組合 組合員の皆様には、当組合の諸事業に対しまして、日頃よりご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。引き続きのお力添えを何卒よろしくお願ひ申し上げます。



理事長 渋谷敬一

当組合事業におきましては、昨年11月14日に開催した「彩の国オープンファクトリー 2025 in 岩槻」

では参加企業数は初参加の5社を迎える34社。リアル工場見学へお出でいただいた見学者は延べ194名。また、近隣の中学校にご協力いただいている、中学生による企業リポート、その様子を特設サイトで動画配信するリモート工場見学では、11名の中学生がリポーター役に手を挙げてくれました。いづれも過去最多数となり賑やかに行われました。昨年で第7回目となった本事業は「大阪・関西万博 共創チャレンジプログラム」に登録したことで世の中に広くPRすることができたとともに、行政・関係団体はじめ近隣地域に知ってもらえる恒例事業になってきたと感じています。本事業に多くの企業様、見学者様にご参加いただき御礼申し上げます。



・特設サイト :



・共創チャレンジ :

また、年2回開催している「生産性向上研修会」につきましては、今年も継続して実施してまいります。ご案内がお手元に届きましたら、ご一読いただきたく、皆様のご参加をお待ちしています。

春・秋のクリーンディにつきましても、引き続きのご協力をお願い申し上げます。

ここで、昨年から準備を進めている新規事業につきましてご案内いたします。岩槻工業団地主催「スプリングフェスティバル（仮称）」を開催いたします。4月18日（土）東岩槻駅北口周辺で、近隣の商店会、自治会と一緒に地域経済の発展・元気なまちづくりに寄与させていただくことを主目的とし、“地元地域との交流” “工業団地の存在アピール” “子どもたちの職業観を育む”をテーマに、商店会、自治会とタッグを組み、お子様から大人まで参加いただける催しを予定しています。組合員様におかれましては、自社の技術力やサービスをPRする場としてもご活用いただければと思います。

（裏面につづく）

詳細につきましては、あらためてご案内させていただきますが、本事業は毎年継続開催で当組合の福利厚生事業の一つに成長させていきたいと考えています。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願い申し上げます。

さて、足元では長引く物価高騰、とりわけ負の外的要因によるエネルギー価格や原材料価格の継続的な上昇は、私たちの健全な企業運営に悪影響をもたらしています。皆様におかれましては、昨年は特に適正価格販売に注力した一年だったかと推察いたします。

健全な企業運営を継続していくためには、行政が発信している「埼玉県価格交渉支援ツール」などをご活用され、適正な価格転嫁を継続的に進めていく必要があるよう思っています。

- ・価格交渉支援ツール :



結びに、組合員みなさまにとりまして、新しい年が幸多く輝かしい一年となりますことを心から祈念し、年頭の挨拶とさせていただきます。

### 12月11日（木）秋のクリーンデー 実施

それぞれ、企業様の周辺の清掃活動を行っていただいたと思います。ご苦労様でした。これからも綺麗な工業団地を維持するため、引き続きご協力をお願いいたします。



### 新年賀詞交歓会について

新年賀詞交歓会を開催いたします。

すでにFAXにてご案内の通り、

日時；令和8年1月23日（金）16：00～

場所；ほてい家

ご参加お待ちしております。

出欠のご回答は FAX048-797-9801にお願いいたします。